



CHAPITRE 1

LA RÉVÉLATION

Tout est calme en ce beau matin d'été sur l'île de Crète. Un jeune homme s'active auprès de ses ruches installées dans un champ qui surplombe la mer. Une chèvre à la toison soyeuse le suit pas à pas. Il s'accroupit près d'elle pour la caresser.

– La récolte de miel s'annonce excellente, ma vieille nourrice !

ZEUS ET LE COMBAT CONTRE LES TITANS

– Grâce à tes dons, mon petit Zeus ! lui fait comprendre la chèvre d'un coup de tête affectueux.

Zeus se redresse et regarde la mer, songeur.

– Je me sens capable de réaliser de grandes choses, Amalthée. Cette île devient trop petite pour moi...



LA RÉVÉLATION

– Patience, ton heure viendra..., murmure la chèvre.

À cet instant, un brusque souffle d'air les projette l'un contre l'autre. Et une voix mélodieuse s'élève :

– Salut à toi, ô mon fils !

Zeus n'en croit pas ses oreilles... ni ses yeux ! Une grande et belle femme, accompagnée de deux lions, se tient devant eux. Amalthée la salue avec déférence :

– Bienvenue à toi, Rhéa, je t'attendais.

Elle pousse Zeus devant elle.

– Il est temps que tu apprennes la vérité sur tes origines : voici ta mère, la déesse qui t'a confié à moi à ta naissance.

Amalthée entraîne Rhéa et Zeus à l'ombre des cyprès qui marquent l'entrée de sa grotte. Zeus attend ce moment depuis longtemps. Il sait qu'Amalthée, qui l'a élevé avec amour, n'est pas sa mère. Il s'adosse au tronc de l'arbre et attend. Rhéa le contemple un moment en silence.

ZEUS ET LE COMBAT CONTRE LES TITANS

Elle admire son air volontaire et son regard perçant qui la scrute. Elle se décide à parler :

– Tu es le dernier de mes six enfants. Au moment d'accoucher, je suis venue me cacher ici et je t'ai confié aux soins de la douce Amalthée pour t'épargner une mort certaine.

Zeus se relève brusquement.

– J'étais donc menacé avant même d'exister ?

Rhée poursuit son récit :

– Ton père est le Titan Cronos. Un devin lui a révélé qu'un de ses enfants le tuerait pour devenir le souverain des dieux à sa place. Il sait que cela peut arriver puisque lui-même a mutilé son propre père pour le détrôner.

– Quel monstre ! s'exclame Zeus avec force.

– Il a fait pire...

Rhée frissonne au souvenir de ce qu'elle a vécu, mais très vite elle reprend ses esprits.

– Cette perspective l'a rendu fou. Il a dévoré un à un chacun des enfants que j'ai mis au monde, trois filles et deux garçons... terrorisé à l'idée



d'être vaincu par l'une ou l'autre. Tu peux imaginer ma douleur, à chaque fois plus forte.

Zeus est maintenant incapable du moindre geste, paralysé par ce qu'il entend.